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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 des VfB 
Eimbeckhausen von 1894 e.V. vom 30.10.2021

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung durch den 
Vorsitzenden sowie Genehmigung der Tagesordnung:
Um 19:08 Uhr eröffnete der Vorsitzende Peter Dahlschen die Jahreshauptversammlung des 
VfB Eimbeckhausen von 1894 e.V: vor 39 anwesenden Mitgliedern und stellte die 
ordnungsgemäße Ladung fest. In der gesetzten Frist ging kein Antrag ein, sodass TOP 9 
entfällt.
Peter Dahlschen begrüßt den Ortsbürgermeister von Eimbeckhausen Bernd Schöbel, 
Stadtratsmitglied Bad Münder Peter Meyer, den Ehrenrat des Ehrenvorsitzenden Jürgen 
Koch, Wilhelm Schwarz vom Förderverein, den Pressevertreter der NDZ Gert Mensing, 
sowie die Helfer und Helferinnen des Stuhlmuseums denen ein großer Dank für den Aufbau 
und die Bewirtung ausgesprochen wird.
Zur Tagesordnung gibt es keine Anmerkungen, so dass diese wie geplant durchgeführt 
werden kann.

TOP 2: Grußworte
Bernd Schöbel richtet die besten Grüße vom Ortsrat aus und resümiert über das 
Dorfgemeinschaftsfest aus 2019. Die dort beteiligten Vereine haben nach Abrechnung 
jeweils 200,00 EUR erhalten. Des Weiteren wird über das Verhalten des Vereins während 
der Corona-Pandemie nur positives angemerkt.
Bezüglich der Baumaßnahmen gibt er bekannt das es beim Feuerwehrhaus bald 
weitergehen wird.

Die Grüße vom Stadtratsmitglied Bad Münder werden durch Peter Meyer überbracht. Er 
bewundert die Wahl zum Sportler des Jahres und das dahinterstehende Engagement. 
Abschließend wünscht er der Leichtathletiksparte beim künftigen Zusammenschluss viel 
Erfolg.

TOP 3: Ehrungen
Marc Hartmann bittet zuerst um eine Schweigeminute um den verstorbenen zu gedenken. Im 
Jahr 2020 sind Jutta Böttger, Wilfried Held und Heinz Eckert verstorben. Im Jahr 2021 sind 
bis zur Jahreshauptversammlung Jürgen Hecht, Ursula Peter, Irmgard Kruppe und Gisela 
Ackmann verstorben.

Die Ehrungen für die 25-jährige Mitgliedschaft erhalten Inge Abend, Ursula Borcherding, 
Gunda Schwedhelm, Wilfred Schwedhelm, Karsten Glimm, Laura Wolf und Martina Zander. 
Ebenfalls erhielt Marcus Hecht seine Nadel aus dem vergangenen Jahr.

Für die 40-jährige Mitgliedschaft erhielten Helga Geier, Norbert Irtel, Edelmut Suska und 
Georg Noltemeyer Ihre Nadel.

Viola Wolf, Uwe Nerhorn und Frank Reichwald erhielten ihre Nadel für eine 50-jährige 
Mitgliedschaft.

Als Sportler des Jahres wurden Bastian Fries und Jan Hoppe, aufgrund ihres jahrelangen 
Engagements und Einsatzes durch Wolfgang Meereis geehrt.

TOP 4 Aussprache und Genehmigung des Protokolls der JHV vom 01. Februar 2020
Aus dem Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung gibt es keine Einwände oder 
Bemerkungen, so dass es einstimmig genehmigt ist.
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TOP 5 Jahresbericht 2020 und Berichte der Abteilungsleiter
Peter Dahlschen richtet im Namen des Vorstands einen großen Dank an alle Übungsleiter 
bezüglich der Corona-Situation aus. Die Maßnahmen wurden super umgesetzt und durch die 
Übungsleiter sogar mit der Organisation eines Trainings draußen super ergänzt.

Tanzen:
Durch Corona sind viele Aktivitäten der Tänzer ausgefallen und auch das Training viel etwas 
knapper aus. Das jährliche Grünkohl- und Spargelessen vielen aus, sowie auch das Grillen 
im Sommer. 
Da die Trainingsbereitschaft der Sonntagsgruppe stark nachließ, musste diese leider 
aufgelöst werden. Die übrigen Tänzer der Sonntagsgruppe nehmen nun am Training am 
Donnerstag teil. Hier wird jedoch noch an den Zeiten etwas geändert um es für alle 
zufriedenstellender zu gestallten.

Leichtathletik:
Beim Hallensportfest in Helpsen am 09. Februar haben Melvin Roel und Matteo Kloene Gold 
für den VfB geholt. Silber gab es für Melia Bytomski, Linnea Baule, Tom Söfje und Nils Kerl.
Ebenfalls im Februar gab es für die Leichtathleten/-innen neue Trikot-Jacken, die von Mark 
Schönekeß und der Firma GUP gesponsert wurden.
Auch wenn Wettkämpfe nicht stattfinden durften, wurde ab Mai draußen trainiert und die 
Gruppe wuchs immer weiter.
Uli Tietze holte Ende August den Landesmeistertitel für den VfB nach Eimbeckhausen. Bei 
den Meisterschaften der Bundesländer Niedersachsen und Bremen, konnte er den 
Landesmeistertitel im Diskuswurf mit 43,32 Metern und den Vizemeistertitel im Kugelstoßen 
mit 11,26 Metern, bei den Ü60-Jährigen holen.
Im Jahr 2020 wurden insgesamt 50 deutsche Sportabzeichen vergeben. Eine Leistung die es 
vorher noch nicht gab.

Bei den Erwachsenen gab es folgende Auszeichnungen:
Gold Silber Bronze
Reinhard Abend
Baris Bayrak
Maurizio Di Tullio
Sabine Dubielzig
Angelika Heisterberg
Mike Hoffmann
Anes Hot
Eckhard Kaschade
Martin Schneider
Markus Söfje
Michael Wehmann

Fabian Baule
Udo Günnewig
René Hufmüller
Moritz Ketelhake,
Juliane Kloene
Frank Lübbering
Martin Trester
Dominik Trotz
Steven Wenskus

Werner Beyer

Bei den Kindern gab es folgende Auszeichnungen:
Gold Silber Bronze
Linnea Baule
Courtney Beck
Melia Bytomski
Jamaal Kaschade
Emilia Kloene
Luisa Kloene
Carla Peter
Melvin Roel
Mira Schönekeß

Inara Baule,
Talina Baule
Nouri Kaschade
Carina Peter
Ben Söfje
Tom Söfje

Jonna Müller
Nora Schönekeß
Alexa Wente
Alicia Wente
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Für die Leichtathleten wurden neue Trainingszeiten vereinbart, um allen Teilnehmern 
gerecht zu werden und wettkampforientierten Leichtathleten speziell gerecht zu werden. Da 
der VfB Eimbeckhausen einige Kreismeister stellt waren die Wettkämpfe ein voller Erfolg. In 
dem kommenden Jahr wird die Leichtathletiksparte als LG Eimbeckhausen-Messenkamp 
durchstarten

Turnen
Im Februar 2020 hat unsere Trainerin Christiane Schünemann, die bis zu diesem Zeitpunkt 
erfolgreich unsere Kinder- und Jugendgruppen betreut hat, aus gesundheitlichen Gründen 
ihre Tätigkeit aufgegeben müssen. Für kurze Zeit ist unsere ehemalige Trainerin Anne Lenz 
eingesprungen, so konnte auch unser Faschingsturnen stattfinden. Dabei wurde sie auch 
von Sabine Dubielzig wieder tatkräftig unterstützt. 
Dann musste wegen der Pandemie der Sportbetrieb wieder eingestellt werden. Bereits im 
Mai haben wir wieder Sport auf dem Sportplatz angeboten. Unsere Yoga-Gruppe mit Uta 
Thews war die erste Gruppe. Leider stand Sabine Dubielzig künftig für das Training im 
Damenbereich nicht mehr zur Verfügung. Durch einen glücklichen Zufall ist unsere neue 
Trainerin Magdalene Cobzaru zum VfB gekommen und wir konnten ab Juni an den 
Montagen wieder Kindersport und auch Gymnastik für Damen anbieten. Die Kindergruppen 
wurden und werden gemeinsam von Sonja Scholz und Magdalena betreut. 
Der Vorstand möchte sich noch einmal dafür bedanken, dass im Sommer 2020 alle 
Trainerinnen und Trainer sich bereit erklärt haben, auch in den Ferien Sport auf dem 
Sportplatz anzubieten. Im Sommer ist dann auch noch unsere ZUMBA-Trainerin Majoli 
Sanchez aus gesundheitlichen Gründen ausgefallen. Auch diese Gruppe wurde von 
Magdalena übernommen.
Magdalena Cobzaru kommt aus Rumänien und hat dort auch entsprechende Qualifikationen 
erworben. Da diese in Deutschland nicht anerkannt werden, hat Magdalena im Jahr 2020 mit 
der Ausbildung für die C-Lizenz begonnen. Leider ist auch diese Ausbildung wegen der 
Pandemie unterbrochen worden. 
Anfang September 2020 wurde auch wieder, unter Einhaltung der Hygieneregeln, das 
Training in der Halle angeboten. Schon nach wenigen Wochen, Anfang November musste 
der Sportbetrieb wieder eingestellt werden. Diesmal für viele Monate.

In den nächsten Wochen wird eine Spartenversammlung einberufen, um über eine neue 
Spartenleitung, sowohl im Kinder- als auch im Erwachsenen Bereich zu entscheiden. Es wird 
dazu eine Einladung geben und um eine zahlreiche Teilnahme gebeten.

Allkampf:
Aufgrund der Corona-Pandemie wurde das Kinder-Training unter den vorgegebenen 
Maßnahmen auf dem Sportplatz oder sogar der Halle ausgeübt. Viele Kinder sind 
dabeigeblieben, jedoch haben einige auch den Sport aufgrund von Zeitmangel verlassen. 
Momentan besteht die Gruppe aus 10 Kindern und auch neue Teilnehmer/-innen konnten 
begrüßt werden. Bei dem Freitagstraining gibt es nach wie vor eine große Resonanz. 

Im nächsten Jahr soll eine Gürtel-Prüfung durchzuführen, damit die Kinde ihren zehnten 
Grad absolvieren können. Geplant ist auch ein weiterer Lehrgang mit einer Übernachtung in 
der Turnhalle um die Kinder noch mehr zu motivieren. 

Aufgrund der Corona-Maßnahmen konnte in der Erwachsenengruppe lange kein Training 
stattfinden. Aus diesem Grund sind viele Teilnehmer aus dem Verein ausgetreten und das 
Training mangels Teilnehmer eingestellt. Ein Workshop speziell für Frauen an 5 Samstagen 
wäre hier auch eine Überlegung wert. Die Organisation wird diesbezüglich noch mit dem 
Vorstand und der Stadt Bad Münder abgestimmt.

Bogenschießen:
Das Training fand überwiegend draußen auf dem Sportplatz statt. Gelegentlich wurde auch 
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auf die Bogensportanlage in Bantdorf ausgewichen. In den Wintermonaten wurde teilweise in 
der Halle trainiert.
Weiterhin wurden auch Tagestouren in die Südheide und den Harz veranstaltet. 

Fußball:
1. Herren:
Anfang Februar wurde in die Vorbereitung für die Rückserie gestartet. Jedoch war bereits 
nach ein paar Trainingseinheiten Schluss. Wie lange die Zwangspause anhielt und wie die 
bis dahin durchaus erfolgreiche Hinserie gewertet wurde, war nicht klar. Die Saison wurde 
letztendlich abgebrochen und nach der Quotenregelung erreichten die Herren einen vierten 
Platz.

Die Mannschaft bewies jedoch Disziplin und hat sich mit individuellen Einheiten fit gehalten 
und sich in regelmäßigen online Meetings auf dem Laufenden gehalten.
Im Sommer konnte, durch die Lockerungen der Regierung, endlich wieder mit der 
Vorbereitung begonnen werden. Die Staffeln wurden verkleinert und es wurde in zwei 8er-
Staffeln gespielt. So wurde die Aufstiegsrelegation wurde so ausgespielt. Auf Platz 3 in der 
Tabelle und somit für die Aufstiegsrelegation qualifiziert, wurde die Saison im November 
2020 wieder unterbrochen. Zu diesem Zeitpunkt hat sich die Mannschaft sehr gut 
geschlagen und konnte letztendlich nicht belohnt werden.

2. Herren:
Trotz der angespannten Coronasituation und der Quotientenregeln, hat es die Mannschaft 
geschafft eine Spielklasse aufzusteigen, wofür der Vorstand seine Glückwünsche ausspricht. 
In der darauffolgenden Saison 2020/2021 konnte man als Aufsteiger einen guten sechsten 
Platz sicherstellen.

DSU:
Bei den Kleinsten Fußballern gab es jedoch die größten Einschränkungen. Im Jahr 2020 hat 
nur wenig, bis gar kein Spielbetrieb stattgefunden. Auch die Hallenkreismeisterschaft konnte 
durch uns nicht ausgerechnet werden, obwohl dies immer ein beliebtes Event war.
Besonders erwähnenswert ist, dass wir mit 56 von insgesamt 153 Kindern und Jugendlichen 
aller Altersklassen der am stärksten vertretene Verein in der DSU sind. Der Dank gilt hier 
auch Fred Heisterberg, welcher das Bindeglied zwischen den Vereinen und der DSU 
darstellt und jederzeit ein hilfreicher Ansprechpartner ist.

Spartenleiter Marc Hartmann sprach anschließend auch seinen Dank an alle Trainer, 
Betreuer, Spieler, Fans und Mitwirkende im Hintergrund für die tadellose Zusammenarbeit 
aus. Ohne die genannten Parteien sei ein Vereinsleben in diesen schwierigen Zeiten nicht 
möglich. 

Aus- und Umbau der Sportanlage
Seit Sanierungsbeginn der Sportanlage im Jahr 2012 hat sich vieles getan. Das große 
Eingangstor sowie auch die 100m-Bahn wurden erneuert.
Die Erneuerung der Laufbahn war jedoch nicht abgeschlossen und somit wurden noch 
800 Meter Kantensteine neu gesetzt und 75 Tonnen Rotasche verteilt. Diese Arbeiten 
wurden mit einer kleinen Einweihungsfeier am 11.07.2020 beendet.
Im nächsten Arbeitsgang wurde die Stromanlage erneuert und am 30.11.2020 fertiggestellt. 

Im Jahr 2021 war das Aufstellen der beiden Tore auf dem A-Platz eine große 
Herausforderung, die jedoch gut gemeistert wurde. Durch die schlimmen Regenschauer 
stand jedoch die Laufbahn total unter Wasser. Die Tiefbauarbeiten mussten wiederholt und 
die Laufbahn wieder hergestellt werden.

Für das Jahr 2022 ist organisatorisch schon alles vorbereitet. Jeder Antrag ist gestellt und 
auch schon genehmigt. Weiterhin ist die Erneuerung der Barrieren, des Zauns und noch ca. 
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100-120qm Gehweg an der Grenze zum Feuerwehrgelände geplant. Hier wird jedoch noch 
auf den Bescheid der Stadt gewartet, wann es weitergehen kann.

Jürgen Koch möchte abschließend noch einen großen Dank an seine Helfer ausrichten. Mike 
Hoffmann, Heiko Manzey, Marc Hartmann und Carsten Obst waren immer abrufbereit und 
haben immer geholfen, wenn es nötig war.

Am kommenden Montag gibt es einen Termin bei der Volksbank zum Thema Crowdfunding 
um die restlichen finanziellen Mittel zur Fertigstellung zu organisieren.

Die Vorsitzenden schenken Jürgen Koch während des kompletten Projekts volles Vertrauen 
und stellte ihm die notwendigen Vollmachten aus.

TOP 6: Berichte über Mitgliederbewegung
Dagmar Reicher berichtet über die Mitgliederbewegung, welche aufgrund Corona sehr 
eingeschränkt war.

2019 2020 2021
Eintritte + 75 + 39 + 27
Austritte - 29 - 69 - 43
Gesamt 579 549 533

Veränderung 
zum Vorjahr

+ 8,6 % - 5,2 % - 2,9 %

Aktive Mitglieder 65 %
Frauen 47 %
Männer 53 %

Die Namen der 27 Neueintritte wurden verlesen. Es gab keine Einwände sodass alle 
Neumitglieder in den Verein aufgenommen wurden.

TOP 7: Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer, Genehmigung des 
Kassenberichts
Das Jahr 2020 hat einen besonderen Verlauf genommen. Wir haben eine Erhöhung der 
Mitgliederbeiträge beantragt. Dieser Antrag wurde einstimmig von allen anwesenden 
Mitgliedern angenommen. Die Beitragserhöhung haben wir aufgrund der mehreren 
Lockdowns ausgesetzt, um unseren Mitgliedern unsere Verbundenheit zu zeigen. Da viele 
unserer Trainerinnen und Trainer während dieser Zeiten auf eine Bezahlung verzichtet 
haben, haben wir im Jahr 2020 ca. 10.000,00 EUR weniger für Übungsleiter/innen 
ausgeben. Da der VfB nun wieder in allen ihren Sparten das komplette Sportangebot 
bereithält, werden wir im 4. Quartal 2021, also im November 2021 unsere Beitragserhöhung 
umsetzen. Wir denken, dass alle Mitglieder dafür Verständnis haben. 

Kassenstand am 01.01.2020 8.292,86 EUR
Einnahmen 2020 83.577,07 EUR
Ausgaben 72.376,40 EUR
Bestand am 31.12.2020 19.493,53 EUR
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Übersicht der Einnahmen und Ausgaben
2019 2020

Einnahmen 64.988,00 EUR 83.577,07 EUR
Ausgaben 72.166,00 EUR 72.376,40 EUR

Einnahmen 64.988,00 EUR 83.577,07 EUR
Beiträge 38.237,00 EUR 43.653,00 EUR
Reha-/Coronarsport 5.536,00 EUR 10.253,00 EUR
Spenden/Zuschüsse 15.586,00 EUR 29.653,00 EUR
Allgemein 5.630,00 EUR 1.580,00 EUR
Ausgaben 72.166,00 EUR 72.376,00 EUR
Allgemein 7.092,00 EUR 6.061,00 EUR
Übungsleiterentgelte 29.716,00 EUR 19.490,00 EUR
Knappschaft 1.298,00 EUR 98.300,00 EUR
Reha-/Coronarsport 4.606,00 EUR 6.623,00 EUR
Sportplatz 14.511,00 EUR 3.987,00 EUR
Sanitärtrakt 5.453,00 EUR 4.482,00 EUR

Abteilungen 8.528,00 EUR 5.146,00 EUR
Fußball 4.309,00 EUR 1.397,00 EUR
Turnen 999,00 EUR 534,00 EUR
Tanzen 1.045,00 EUR 518,00 EUR
DSU 2.173,00 EUR 1.443,00 EUR
Bogenschießen 332,00 EUR 1.039,00 EUR
Leichtathletik 633,00 EUR 215,00 EUR

Beim Reha-/Coronarsport haben wir im Jahr 2020 insgesamt 10.253,92 EUR abgerechnet. 
Davon sind 6.623,22 EUR an Unkosten (Sabine Dubilzig, Versicherungen, Beiträge der 
Verbände, usw. abgegangen. Wir konnten also 3.630,00 EUR Einnahmen verbuchen. 

In 2020 haben wir einen Betrag von 29 653,00 EUR im Bereich Spenden und Zuschüsse in 
unserem Kassenbuch verbuchen können. Dabei handelt es sich um Spenden, ÜL-Zuschüsse 
vom Landessportbund und Kreissportbund und Sportfördermittel der Stadt. Von diesem 
Betrag waren über 22.000,00 EUR für das Projekt Aschenbahn/Sportplatz zweckgebunden. 
Diesen Betrag haben wir auch bereits an die ausführenden Firmen gezahlt. Vielen 
Dank an alle, die sich durch Spenden für unseren Verein eingesetzt haben. Besonders 
danken möchten wir dabei der Firma Wilkhahn, Herrn Michael Wehmann, dem Kreis- und 
Landessportbund, der Stadt Bad Münder, der Volksbank Hameln/Stadthagen, dem 
Deutschen Hilfswerk und der Bürgerstiftung Brinkmann.

Ein weiterer Dank gilt den Ärzten der Gemeinschaftspraxis Eimbeckhausen und der 
Praxisgemeinschaft Meschede/Brandt, die uns kostenfrei beim Herzsport zur Seite stehen. 
Wir sagen allen Spendern noch einmal herzlichen Dank für die Unterstützung unserer Arbeit 
im Verein.

Auf unserem Gemeinschaftskonto mit dem TCE hatten wir zum Jahresende ein Guthaben 
von 132,46 EUR. Auch in der Zukunft ist es wichtig, unsere Einnahmen und Ausgaben immer 
wieder kritisch zu prüfen.

Wilhelm Schwarz liest ein, von den abwesenden Kassenprüfern Michael Grote und Angelika 
Heisterberg, unterzeichnetes Schreiben vor. Dies bestätigt das keine Unstimmigkeiten 
festgestellt werden konnten und das Kassenbuch wie gewohnt ordentlich und 
nachvollziehbar geführt wurde.
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TOP 8: Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2020
Peter Dahlschen stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung 
beschließt die Entlastung einstimmig.

TOP 9: Anträge
Es gingen keine Anträge in der gesetzten Frist ein und somit entfällt dieser Punkt der 
Tagesordnung.

TOP 10: Neuwahlen Vorstand und Ehrenrat
Als Wahlleiter wurde einstimmig Jürgen Koch bestimmt.

Die Vorsitzenden Peter Dahlschen, Wolfgang Meereis und Marc Hartmann wurden gefragt 
ob sie eine Wiederwahl zustimmen würden. Peter Dahlschen und Marc Hartmann traten zur 
Wiederwahl an und wurden einstimmig gewählt. 

Es wurde beschlossen das kommissarisch mit 2 Vorstandsvorsitzenden weitergemacht wird 
und intern ein weiteres Vorstandsmitglied gesucht wird. Sollte bis zur nächsten 
Jahreshauptversammlung kein weiteres Mitglied gefunden werden, wird die Satzung 
entsprechend geändert.

Als Leiterin Ressort Finanzen trat Uschi Fries nicht zur Wiederwahl an. Einstimmig 
neugewählt wurde die abwesende Stefanie Hoppe, die Ihre Wahl per unterschriebenem 
Schreiben annahm.

Luisa Buccheri wurde einstimmig für den Posten der Schriftführung wiedergewählt.

Dagmar Reicher trat nicht erneut zur Wahl als Leiterin Ressort Mitgliederverwaltung an. 
Luisa Buccheri wurde einstimmig für dieses Amt gewählt.

Für das Amt der Jugendleiterin wurde kein/e Nachfolger/in für Brigitte Liesenberg gefunden, 
da diese für eine Widerwahl nicht zur Verfügung stand. Hier wird eine kommissarische Wahl 
innerhalb des Vorstands getroffen.

Als stellvertretende Leitung Ressort Finanzen wurde Uschi Fries einstimmig gewählt.

Harald Einecke und Heinrich Wilkening wurden einstimmig als Kassenprüfer gewählt und 
werden durch die einstimmig gewählte Dagmar Koch vertreten.

Die Mitglieder des Ehrenrats haben sich zur Wiederwahl bereiterklärt und wurden einstimmig 
gewählt.

Die noch unbesetzten Posten werden bis zur nächsten Jahreshauptversammlung durch 
interne Entscheidungen besetzt. Sollten die Posten nicht besetzt werden, wurde eine 
Satzungsänderung beantragt.

TOP 11: Verschiedenes und Ausblick 2021
Jürgen Koch kündigt im Namen des Landessportbundes eine Ehrung an. Als Fußball-
Spartenleiter von 1972-1988 beim VfB, von 1974-1995 erst ein Mitglied und ab 1988 
Vorsitzender des Spielausschusses Hameln-Pyrmont, von 1994-2006 Mitglied und ab 2000 
Vorsitzender des Spielausschusses Hannover und von 2011-2021 Vorsitzender des 
Fördervereins vom VfB tätig. Der formlose Antrag wurde von Jürgen Koch bereits am 
09.06.2021 gestellt und am 07.07.2021 offiziell gemacht. Am 08.07.2021 kam bereits die 
Antwort, dass Wilhelm Schwarz am auf dem Kreissporttag am 12.11.2021 in Lauenstein 
seine „goldene Ehrennadel des Landessportbund Niedersachsen“ aufgrund seiner 
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langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten erhalten wird. Zu diesem besonderen Event wird 
Jürgen Koch ihn begleiten.

Die goldenen Ehrennadeln vom VfB und Kreissportbund Hameln-Pyrmont hat er bereits 
2019 erhalten. Im Namen des Vorstand, herzlichen Glückwunsch.

Für die jahrelange Tätigkeit in Ihren Ämtern erhalten Brigitte Liesenberg, Dagmar Reicher, 
Uschi Fries und Wolfgang Meereis einen Straus Blumen, sowie eine Flasche Wein.

Als Aussicht für das kommende Jahr 2022 wurden die Wahlen der fehlenden Positionen 
bekannt gegeben und das hoffentliche Ende der Pandemie gewünscht. Ebenso sollen die 
Baumaßnahmen fortgesetzt und beendet werden, sowie ein neues Dorfgemeinschaftsfest in 
Aussicht gestellt werden.

Ende
21:49 Uhr


